

La Secretaría General de Transporte inaugura en Málaga el seminario internacional sobre asistencia a víctimas de accidentes aéreos

- El seminario ha sido organizado por el Ministerio de Fomento, en colaboración con la Conferencia Europea de Aviación Civil (CEAC)
- Tiene como objetivo mejorar la asistencia a víctimas de accidentes aéreos y sus familiares tras una catástrofe aérea

Málaga, 9 de junio de 2016 (Ministerio de Fomento)

La Secretaría General de Transporte ha inaugurado esta mañana el Seminario internacional sobre asistencia a víctimas de accidentes aéreos, que se desarrollará durante los días 9 y 10 de junio en el Centro de Arte Contemporáneo de Málaga.

Este seminario ha sido organizado conjuntamente por el Ministerio de Fomento, a través de la Dirección General de Aviación Civil y de la Oficina de Asistencia a Víctimas, y la Conferencia Europea de Aviación Civil, organización paneuropea formada por 44 estados.

El objetivo del seminario es compartir entre los asistentes las mejores prácticas y las experiencias derivadas de la asistencia a víctimas de accidentes aéreos y sus familiares tras una catástrofe aérea, con el fin de mejorar permanentemente esta asistencia.

Los participantes en el seminario han tenido la oportunidad de asistir como observadores al simulacro de accidente aéreo realizado en el aeropuerto de Málaga – Costa del Sol. Como parte del mismo, se ha llevado a cabo la activación del protocolo de asistencia a víctimas y familiares del accidente simulado.

España muestra una vez más su compromiso con las víctimas de los accidentes aéreos y sus familiares, poniendo a disposición de la comunidad



internacional los métodos y guías usados en nuestro país sobre protección de víctimas y familiares después de un accidente.

Este seminario supondrá una oportunidad de compartir las distintas experiencias y conocimientos adquiridos en el entorno europeo para poder mejorar la reacción en caso de un accidente.